



### Les seigneurs de la craie pourraient rencontrer en face d'eux les moto-taximen.

Courroucés des mauvaises pratiques salariales à leur égard, les enseignants du secondaire, réunis autour du mouvement « On a trop supporté », observent depuis le 21 février 2022 un mouvement de grève sur l'étendue du territoire.

Ces maîtres du savoir entendent passer à la vitesse supérieure en descendant dans les rues les jours à venir.

Seulement, ils pourraient rencontrer sur leur chemin les moto-taximen, vulgairement appelés « benskineurs ».

Ces derniers, selon Focus Média, se sont mobilisés cet après midi en grand nombre dans les services du Gouverneur de la Région du Littoral et pour s'opposer aux manifestations prévus par les enseignants. « **Toute personne qui utilisera la rue trouvera les motos taximen en chemin car le seul maître de la Rue s'appelle Paul BIYA** », a fulminé Dieudonné Pagale, leur porte parole.

Dans le même temps, ces derniers ont par la voix du président national de leur syndicat Willy Kengne, adressé des doléances au Chef de l'état et réaffirmé à celui-ci leur soutien

inconditionnel.

---